

Grazer Wirtschaftsgespräche #9

Die Marke Steiermark

Dienstag, 26. März 2019 | 18:00 Uhr
Karl-Franzens-Universität Graz
Meerscheinschlössl | Mozartgasse 3 | 8010 Graz

We work for
tomorrow

www.uni-graz.at



Die „Grazer Wirtschaftsgespräche“ sind eine Kooperation des Zentrums für Entrepreneurship und angewandte Betriebswirtschaftslehre, der 7. Fakultät, des Marketing Clubs, des Instituts für Wirtschafts-, Sozial- und Unternehmensgeschichte sowie der Kleinen Zeitung im Rahmen der kompetenzorientierten Plattform KLUG.

Die 9. Ausgabe dieser Veranstaltungsreihe findet zum Thema „**Marke Steiermark**“ statt. Dabei wird die Marke Steiermark im Rahmen einer Podiumsdiskussion aus unterschiedlichen Branchen und Perspektiven beleuchtet und analysiert. Neben ihrer touristischen Attraktivität wird insbesondere ihr Stellenwert für den Wirtschafts-, Wissenschafts-, Industrie- und Technologiestandort diskutiert.

Das **Zentrum für Entrepreneurship und angewandte Betriebswirtschaftslehre** ist eine Einrichtung der Sozial- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät und zielt darauf ab, die theoretische Ausbildung an der Universität mit der wirtschaftlichen Praxis zu verbinden.

Um Anmeldung wird gebeten:

🌐 wirtschaftsgespraechе.eventbrite.at
@ klugraz@uni-graz.at

Der Eintritt ist frei!

<https://entrepreneurship.uni-graz.at/>
<http://facebook.com/UniversitaetGraz>
<http://klug.uni-graz.at>

GesprächspartnerInnen



Erich Neuhold ist seit 2014 als Geschäftsführer der Landestourismusorganisation Steiermark Tourismus für die strategische Ausrichtung und Weiterentwicklung der Marke Steiermark verantwortlich. Zuvor steuerte er als Bereichsleiter das weltweite Netzwerk der Österreich-Werbung mit 21 Büros.



Mag. Gernot Pagger studierte in Graz Volkswirtschaftslehre und stieg im Jahr 2003 als Referent für Arbeitsmarkt und Bildung in die Industriellenvereinigung Steiermark ein. 2013 wurde er Mitglied der Geschäftsführung und 2016 alleiniger Geschäftsführer.



Dr. Ronald Rödl, MA studierte Betriebswirtschaftslehre und ist seit 1993 in der steirischen Landesverwaltung beschäftigt. Ab 2004 war er Sprecher und stellvertretender Büroleiter bei Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer und übernahm im Jahr 2015 die Leitung des Steiermark-Büros in Brüssel.



Dr. Angelika Sodian studierte Betriebswirtschaftslehre an der Universität Graz. Nach ihrem Doktoratsabschluss gründete sie ihre eigene Unternehmensberatung in Shanghai. Heute ist sie Managing Director UK für NIO in London und Teil des globalen Senior Management Teams von NIO, einem chinesisch globalen Start-up im Bereich Elektromobilität.

I:WSU | Institut für Wirtschafts-, Sozial- und Unternehmensgeschichte



KLEINE ZEITUNG



die siebente fakultät
Wissenschaft verstehen